

Carnet de deuil : François Demeusy

La nouvelle est tombée, surprenante : François Demeusy est mort. C'est mardi matin que cette nouvelle a fait le tour du village. François avait encore travaillé avec les volontaires du Secours Catholique dimanche.

Il était né le 14 janvier 1929 dans ce village de Lepuix-Gy, auquel il a donné beaucoup de son temps, de son savoir. Son père était voiturier, un dur métier que François a peu connu, car il a fait des études au séminaire de Favernay (Haute-Saône).

De santé précaire, François revint dans sa famille. Il a

donné beaucoup de son temps à la paroisse, aux jeunes, à l'histoire locale.

François Demeusy a travaillé aussi à la poste où il fut d'abord facteur remplaçant avant d'être titulaire. Il y a une dizaine d'années, la maladie l'éloigna de son travail où il était considéré comme un bon employé et un bon camarade.

Donnant beaucoup aux associations et à la vie locale, il devint correspondant de notre confrère « *Les Dépêches* » qui furent reprises par l'Est Républicain, dans les années 70. François Demeusy fut donc, jusqu'en 1987, le corres-

pondant lepuisien de notre journal.

En 1977, quand Jacques Come devint maire, le poste de premier adjoint fut confié à François Demeusy qui renouvela son mandat avec Roger Zeller, puis avec le maire actuel Bernard Demouge.

En mars 1989, il ne sollicita pas de nouveau mandat. Depuis, il s'est consacré à des recherches sur l'histoire locale.

Les obsèques de François Demeusy seront célébrées jeudi six décembre, à quatorze heures trente, en l'église de Lepuix-Gy.

Nous présentons à la famille nos condoléances.

